



## «Erica» erhält neues Leben

vs. Seit 1906 steht ein imposanter Jugendstilbau in Langenbruck: Emil und Rosine Müller-Dettwiler liessen damals das Hotel Erica bauen und führten es anschliessend bis in die Vierzigerjahre. Nach einigen Jahren ohne Nutzung soll es Im Januar 2021 wieder für Hotelübernachtungen zur Verfügung stehen. Julia Fritsche und ihre Schwester Katharina haben sich sofort in das Gebäude verliebt und es gekauft. Bis die ersten Gäste in Empfang genommen werden können, sind noch zahlreiche Bauarbeiten im Gange. Die Küche soll einfach und regional sein. Bild Elmar Gächter.